

4. Internationales Tanzfestival: 45 Paare aus der ganzen Welt kämpfen um den Titel

10 Jahre Tanzweltmeisterschaft

Internationales Tanzfestival Leipzig: Tanzweltmeisterschaft Standard WDSF Professional Division

Der Countdown läuft: Nur noch zwei Wochen, dann kämpfen die besten Standard-Tanzpaare der Welt auf dem Leipziger Tanzparkett um den Weltmeistertitel.

Am Samstag steigt auf der Leipziger Messe die Tanz-Weltmeisterschaft der Standardprofis. Insgesamt 45 Paare aus 18 Nationen aus der ganzen Welt zeigen in den fünf Standardtänzen Langsamer Walzer, Tango, Slowfoxtrott, Wiener Walzer und Quickstep ihr Können. Dabei hoffen gleich fünf Paare auf den Heimvorteil. Mit guten Chancen auf eine vordere Platzierung gehen vor allem die Finalisten der Deutschen Meisterschaften Renata & Valentin Lusin an den Start.

Die Besucher können sich auf die Auftritte der amtierenden Weltmeister der Amateure Dmitry Zharkov & Olga Kulikova aus Russland freuen. Das Paar will ihre seit August 2015 anhaltende Siegesserie weiter verlängern. Bereits 2017 holte sich das russische Paar in Chengdu, China und 2018 in Wien, Österreich den Weltmeistertitel.

Ausgerichtet wird das Tanzspektakel von der ADTV Tanzschule Oliver und Tina aus Leipzig. Dabei bieten die Veranstalter in der Halle 3 der Leipziger Messe wieder eine abwechslungsreiche Mischung aus Profisport, Publikumstanz und Show.

Für die Musik – sowohl für die Profi-Paare als auch für die Gäste beim Publikumstanz – sorgt das Dresdner Salonorchester. Der Veranstalter ist die World DanceSport Federation (WDSF).

Das Interesse an der Weltmeisterschaft Standard war bereits in den vergangenen Wochen sehr groß. So sind lediglich in der Kategorie IV noch Tickets erhältlich. Tickets sind in allen bekannten Vorverkaufsstellen und unter www.tanzen-leipzig.com zu bekommen.